
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
Solicite providências urgentes
sobre  fornecimento  de  água
e s c u r a  p e l a  S a b e s p  n o
município de Tremembé/SP. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, para que solicite providências urgentes a
respeito da qualidade da água fornecida pela Companhia de Saneamento Básico do
Estado de São Paulo (Sabesp) em nossa cidade, na forma que especifica. 
                    CONSIDERANDO que, nas últimas semanas, moradores têm enfrentado
um grave  problema relacionado ao  fornecimento  de  água,  a  qual  tem chegado às
residências em condições inadequadas para consumo, conforme fotos em anexo. A água
apresenta coloração escura e cheiro anormal, o que tem causado preocupação entre os
moradores quanto à sua potabilidade e à saúde pública, visto que estão pagando por uma
água de qualidade 
                    CONSIDERANDO que, tal situação configura uma possível violação do
direito básico à água de qualidade e pode comprometer a saúde dos cidadãos, além de
prejudicar  atividades  cotidianas  fundamentais.  Diversas  reclamações  já  foram
encaminhadas diretamente à Sabesp, porém, até o momento, nenhuma medida eficaz foi
tomada para resolver o problema de forma definitiva. 
                    CONSIDERANDO que, este vereador já tomou as devidas providências ao
comunicar  o  Ministério  Público  através  do  nº  0461.0000042/2025,  sobre  a  grave
situação do fornecimento de água escura pela Sabesp à população de Tremembé. Essa
ação visa garantir que medidas sejam adotadas para investigar as causas do problema e
assegurar que o direito da população a um abastecimento de água de qualidade seja
plenamente respeitado,  protegendo assim a saúde e o bem-estar  dos moradores da
cidade. 
                    CONSIDERANDO que, o presente pedido, visa amparar a população que
paga  caro  por  um serviço  de  abastecimento  de  água,  e  se  vê  refém de  situações
degradantes e que causam problemas a saúde pública como esta. 
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Nesse sentido, requeiro: 
  

A Prefeitura tem ciência dos problemas que vem sendo ocasionados pela péssima
qualidade da água distribuída pela Sabesp desde o ano passado? Se sim, quais
providências estão sendo tomadas
Existe a possibilidade de a Prefeitura Municipal de Tremembé contratar uma
empresa especializada para realizar uma análise independente sobre a qualidade
da  água  fornecida  pela  Sabesp  na  cidade?  Caso  afirmativo,  quais  seriam os
próximos passos para viabilizar essa ação e garantir a transparência dos resultados
para a população?"
Existe a possibilidade de a Prefeitura elaborar projeto de lei para multar e coibir
empresas concessionarias no município de não cumprirem o mínimo, assegurando
que a água fornecida à população esteja dentro dos padrões de qualidade exigidos
pela legislação vigente.

 
Anderson Godoi 

Vereador 
Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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